

Johannesburgo acoge la cuarta Conferencia Mundial Antidopaje

La ciudad sudafricana acoge del 12 al 15 de noviembre la Cuarta Conferencia Mundial sobre el Dopaje en el Deporte, en la que se debatirá y aprobará el nuevo Código Antidopaje que entrará en vigor a partir de 2015 y se producirá el relevo en la presidencia de la Agencia Mundial (AMA)

Gobiernos y movimiento deportivo se encontrarán en el Centro de Convenciones Sandton de la capital sudafricana, donde España estará representada por la directora general de Deportes, Ana Muñoz, responsable de la agencia española antidopaje desde marzo de 2012 hasta el pasado septiembre, y su sustituto, Manuel Quintanar.

Ambos viajan junto a Victoria Ley, jefa del Departamento de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) - nueva denominación del organismo tras la aprobación en julio de la nueva ley-, y de Enrique Gómez Bastida, guardia civil que investigó la Operación Puerto y ahora responsable de Inteligencia e Investigación.

La delegación de España, país que organizó y albergó la última Conferencia Mundial Antidopaje a finales de 2007 en Madrid, celebrará durante su estancia en Johannesburgo reuniones bilaterales con diversos países, entre ellos Brasil, con el objetivo principal de intercambiar información.

La Conferencia dará el visto bueno definitivo al nuevo Código Mundial Antidopaje, que entrará en vigor dentro de dos años, como culminación a un largo proceso de revisión, iniciado en 2011 y finalizado el pasado marzo, en el que ha recibido casi 4.000 sugerencias.

El nuevo texto, según avanzó la AMA, incluirá "periodos más largos de inhabilitación para los tramposos de verdad y más flexibilidad en las circunstancias específicas; una consideración a los principios de proporcionalidad y a los derechos humanos; apoyo a la importancia creciente de la investigación; y personal de ayuda a los deportistas envueltos en dopaje", entre otros aspectos.

Igualmente se revisarán los estándares internacionales para laboratorios (ISL), para la protección de la privacidad y la información personal (ISPPPI), para los análisis (IST) y para las exenciones terapéuticas (ISTUE). Anualmente la AMA revisa los estándares sobre sustancias y métodos prohibidos.

En el tramo final de la Conferencia, en la que el presidente del COI, Thomas Bach, será uno de los ponentes, el Consejo de Fundación de la AMA procederá a la elección del nuevo presidente del organismo en sustitución del australiano John Fahey, que ocupa el cargo desde 2007 y para el que fue reelegido en 2010.

El pasado agosto el Comité Olímpico Internacional (COI) propuso al británico Craig Reedie como candidato a convertirse en el tercer presidente de la agencia desde la creación de ésta, tras el canadiense Dick Pound y John Fahey.

Sir Craig Reedie, de 72 años, es vicepresidente del COI, presidió el comité olímpico británico entre 1992 y 2005, fue miembro del comité organizador de Londres 2012 y estuvo al frente de la Comisión de Evaluación para los Juegos de 2020 que organizará Tokio tras imponerse en la final a Estambul, que superó a Madrid en una votación previa para desempatar.

Texto: Agencia EFE